

BLV

Septembre 2024

M^{n°231}ag

VILLE DE BOURG-LÈS-VALENCE



ABC

DOSSIER

C'EST LA RENTRÉE !

Sommaire

4 La rétro du mois
Les temps forts en image

5 L'agenda
Les prochains rendez-vous à retenir

6 Le dossier
C'est la rentrée !

10 La Ville s'engage
Pour la sécurité routière

11 La vie d'asso
Le Forum des associations

12 Le portrait
Yves et Dominique Guilloud

14 Les tribunes
Libre expression

15 L'état-civil et les brèves

Le dessin de l'actu

par *laurent miraglia*



Retrouvez toute l'actualité de votre ville
www.bourg-les-valence.fr



AGGLAE : VOS DÉMARCHES EN LIGNE EN UN CLIC !

Afin de faciliter vos démarches administratives, vous pouvez désormais vous connecter à Agglae, **un outil 2.0 gratuit qui vous permet de réaliser vos démarches en ligne sans bouger de chez vous et quand vous le souhaitez.**

Comme par exemple : Signaler un incident ou une anomalie que cela concerne problèmes propreté, voirie, espaces verts, tranquillité publique (tags, dépôt sauvage, trottoirs sales...) ou tout type de nuisances sur l'espace public (sonore, animal errant, épave, stationnement gênant...)

Vous avez accès aussi à tous les formulaires de l'agglô :

- Eclairage public,
- Déchèterie,
- Collecte,
- Petite enfance



Entre nous...

Offrir à nos enfants les meilleures conditions d'apprentissage qui soient.



Marlène Mourier
Maire de Bourg-lès-Valence

La période estivale est déjà terminée. Après des vacances bien méritées, l'heure de la rentrée a sonné pour la plupart d'entre nous et plus particulièrement pour les plus jeunes qui vont retrouver ou emprunter pour la première fois le chemin des écoliers.

Comme chaque année, la rentrée scolaire est l'occasion de faire le point sur les actions et les projets menés en matière d'éducation, qui figure parmi les grandes priorités de la municipalité. Sécurité dans et aux abords des écoles, entretien et rénovation des bâtiments, accueil des enfants sur les temps périscolaires, interventions variées au sein des classes tout au long de l'année... Nombreux sont les domaines dans lesquels

la Ville agit en complément de l'Éducation nationale pour offrir à nos enfants les meilleures conditions d'apprentissage qui soient.

La rentrée est aussi habituellement le moment propice pour s'inscrire dans un club ou une association et pratiquer de nouvelles activités. Aussi, je vous invite à participer au prochain Forum des associations le dimanche 8 septembre prochain à la Halle des 3 Sources, où vous pourrez découvrir toute la richesse et la diversité de notre tissu associatif et échanger avec les dirigeants et les bénévoles qui ne manqueront pas de vous transmettre leur passion.

Très belle rentrée à toutes et à tous !



BLV Mag • Directrice de la publication: Marlène Mourier • Direction de la communication: Delphine Bucquet, Cédric Laurent • Maquette et mise en page: Agence Giesbert & Mandin • Crédit photos: Yannis Buliard, Yoann Prin, Michel Fabrol, Cédric Laurent • Impression: Menard • Tirage: 10 500 exemplaires. Imprimé sur papier issu de sources responsables PEFC • Dépôt légal: à parution • Date de parution: Septembre 2024 • Distribution: Distribal.

La rétro du mois — Les temps forts en image



12 et 19 juin – Remise de dictionnaires aux élèves des classes de CM2



15 juin – Festival MusiKàBourg avec la Compagnie Péricard



28 et 29 juin – 3^e édition du Festival Deux Nuits à la Cartoucherie



2 juillet – Goûter partagé des Dames de cœur avec leurs seniors



Du 5 au 8 juillet – Fêtes du Rhône et inauguration de l'Île-parc Girodet avec la nouvelle passerelle et le belvédère.

Film à retrouver sur le site internet de la Ville : www.bourg-les-valence.fr



9 juillet – Opération "Tranquillité vacances / absences" avec la police municipale



9 juillet – Inauguration de la résidence intergénérationnelle Île-Adam



16 juillet – Remise des prix du concours des artistes "Au bord de l'eau"*

*Félicitations aux lauréats :
Vahagn Stepanyan, Franck Prideau, Maria Hizzatullina

L'agenda — Les prochains rendez-vous à retenir



Maison du Pouvoir d'Achat
Permanences chaque mercredi de 14h à 17h
Mairie - sur rendez-vous : 06 09 67 92 96

Venez bénéficier des offres négociées à tarif préférentiel par la municipalité pour des contrats de : mutuelle santé, assurance habitation, alarme individuelle, assurance animale, dispositifs anti-moustiques, fioul, pellets, bois de chauffage, récupérateurs d'eau, énergie verte...



Cérémonie du 80^e anniversaire de la Libération de Bourg-lès-Valence
Samedi 31 août - 9h30

Hôtel de Ville
 Nombreuses animations : expositions, convoi de véhicules anciens et costumes d'époque, pot républicain...
 Hôtel de Ville



Forum des associations
Dimanche 8 septembre de 10h à 18h

Halle des 3 sources



Exposition des œuvres de Inès Samiri
"La passerelle de Bourg-lès-Valence sous différentes formes"
Du vendredi 13 au jeudi 26 septembre

Salle des mariages – Mairie



Inauguration de la statue de Charles Aznavour en présence d'une délégation venue de la ville jumelle de Talin (Arménie)
Samedi 21 septembre

Square Michel Terrisse



Dictée intergénérationnelle
Mardi 1^{er} octobre - 14h
 Salle des mariages – Mairie

Accompagner au mieux les élèves dans leur scolarité



Les 18 écoles maternelles et élémentaires de Bourg-lès-Valence accueillent près de 1 600 élèves chaque année. Afin d'offrir à chaque enfant le cadre le plus propice à son épanouissement, la Ville investit et agit à plusieurs niveaux.



La sécurité des élèves et des équipes enseignantes renforcée dans et aux abords des écoles

Offrir les meilleures conditions d'éducation aux enfants implique notamment de garantir leur sécurité. C'est pourquoi, la Ville développe plusieurs dispositifs :

- Renforcement des caméras de vidéoprotection aux abords des 18 écoles et des centres de loisirs, pour un montant de près de 300 000€.
- Dispositifs d'alerte anti-intrusion à destination des équipes enseignantes, afin de prévenir rapidement et en toute discrétion les forces de l'ordre en cas de problème au sein d'un établissement.
- Amélioration de la sécurité routière aux abords des écoles avec la limitation de la vitesse à 30km/h, la présence d'agents de Valence Services pour sécuriser la traversée des élèves et l'installation de radars pédagogiques à proximité des écoles.



Fraîchement rénové, le groupe scolaire du Moulin d'Albon a bénéficié cette année de plusieurs aménagements destinés à faire ralentir les automobilistes, avec l'installation de radars pédagogiques et la pose d'éléments signalétiques rappelant la présence d'enfants et la limitation de la vitesse à 30km/h. D'autres améliorations sont également prévues pour la rentrée scolaire.



Des travaux de rénovation globale des écoles programmés

Afin que les élèves bénéficient de bâtiments modernes, confortables, sobres en énergie et accessibles à tous y compris aux personnes en situation de handicap, la municipalité, grâce au schéma directeur des écoles publiques mis en place en 2019, mène un programme de rénovation des écoles étalé dans le temps.

Après le groupe scolaire du Moulin d'Albon inauguré en mars dernier, le prochain chantier de rénovation globale concernera l'école maternelle Germain Fraisse, pour laquelle les études ont été lancées.

Les travaux sont aussi l'occasion de végétaliser les cours d'écoles, une volonté de la municipalité afin de réduire la minéralisation et développer les îlots de fraîcheur en cas de fortes chaleurs. Une étude a ainsi été lancée auprès du CAUE (Conseil d'Architecture, d'Urbanisme et d'Environnement de la Drôme) en vue de végétaliser les écoles Gilbert Pestre, Robert Monnet et Jacques Reynaud.

Dans le même objectif d'adaptation aux épisodes de canicule de plus en plus fréquents, la municipalité a procédé cette année à l'achat de 64 ventilateurs, soit 8 pour chaque groupe scolaire.



Aux côtés de l'Éducation nationale et des enseignants, la Ville a un rôle essentiel à jouer pour permettre à nos enfants de s'épanouir dans leur parcours scolaire.

Geneviève Audibert, Adjointe au Maire déléguée à l'Éducation



Accueil périscolaire : la garderie jusqu'à 18h30 est pérennisée

À la suite d'une réunion publique avec les parents d'élèves, la municipalité a décidé de pérenniser dans l'ensemble des écoles l'extension de la garderie jusqu'à 18h30 qui était expérimentée depuis la rentrée 2022.

Compte-tenu du nombre restreint d'élèves concernés, l'inscription pour le créneau 18h-18h30 doit intervenir impérativement 7 jours avant la date prévue. Pour les autres créneaux d'accueil périscolaire (temps méridien, garderie, étude), l'inscription doit intervenir 48h ouvrées avant le jour d'utilisation du service. Inscriptions et paiement à la réservation via le portail famille : <https://portailfamilleblv.ciril.net>

De nouvelles activités pour cette rentrée

Lieu d'apprentissage des connaissances fondamentales, l'école offre également un cadre privilégié pour favoriser d'autres activités pédagogiques. C'est pourquoi tous les ans, les différents groupes scolaires bénéficient d'interventions proposées par la Ville ou via des associations.

Parmi les nouveautés mises en place à partir de la rentrée :

- L'agent ETAPS (Éducateur Territorial des Activités Physiques et Sportives) employé par la Ville interviendra dans l'ensemble des écoles afin de proposer des activités sportives aux élèves.
- Jusqu'à présent proposée au sein de l'école Jean Moulin, une initiation au théâtre sera assurée par Mathilde Girardet auprès de l'ensemble des écoles élémentaires.
- L'association l'Équipée basée à la Cartoucherie, qui intervenait par roulement entre différentes écoles, proposera désormais une initiation au cinéma d'animation à l'ensemble des classes de CM2.



Les ATSEM, des agents indispensables pour l'accueil des tout-petits

Par l'assistance technique et éducative qu'ils apportent aux enseignants et aux animateurs dans le cadre des activités périscolaires, les agents territoriaux spécialisés des écoles maternelles (ATSEM) jouent un rôle primordial dans l'accompagnement des élèves les plus jeunes.

Ainsi, depuis maintenant deux ans, la municipalité a renforcé leur présence dans les écoles. Sur toute la durée de l'année scolaire, les 16 ATSEM auxquels sont affectés 8 agents en renfort s'occupent des enfants 400 heures de plus que les années précédentes.

En savoir +

Plus d'informations sur le site de la mairie : www.bourg-les-valence.fr, rubrique "Éducation et jeunesse"

La Ville s'engage

Pour la sécurité routière



Opération “Carton jaune” : la sensibilisation comme alternative à la sanction

Afin de renforcer toujours plus la prévention routière, les agents de la police municipale, tout comme ceux de la gendarmerie nationale et de la police nationale, participent à l’opération “Carton jaune” organisée par la préfecture de la Drôme, l’association Vigie route + Sûre et Vinci autoroutes.

Le temps d’une journée, ce dispositif permet aux automobilistes auteurs de petits délits routiers (faibles excès de vitesse, téléphone au volant, oubli de clignotant...) d’éviter la verbalisation à laquelle ils s’exposent en participant à un atelier de sensibilisation aux dangers de la route d’une durée d’une trentaine de minutes.

Une première opération “Carton jaune” s’est ainsi déroulée le 13 juin dernier, une prochaine étant prévue à l’automne.

Cette initiative s’inscrit dans la continuité des différentes actions pédagogiques mises en place par la municipalité

en matière de sécurité routière, à l’image de la limitation de la vitesse à 30km/h sur l’ensemble de la commune ou la multiplication des radars pédagogiques aux abords des écoles.

Le nombre d’accidents de la route ayant malheureusement tendance à augmenter sur le territoire de la commune, il est plus que jamais essentiel d’appeler à la vigilance de toutes et tous et d’inciter les automobilistes à limiter leur vitesse, en adoptant une conduite responsable.



Faites le plein d'activités au Forum des associations

La rentrée est habituellement la période propice pour s'inscrire dans un club et pratiquer de nouvelles activités. Désormais organisé par la Ville, le prochain Forum des associations se tiendra dimanche 8 septembre prochain, comme chaque année, à la Halle des 3 sources. Un rendez-vous idéal pour découvrir toute la richesse et la diversité du tissu associatif bourcain et alentour.

Sport, pratique artistique, culture, vie de quartier, solidarité... des associations pour tous les âges et pour tous les goûts. Près de 80 seront présentes parmi les différents stands. N'hésitez pas à aller à leur rencontre : leurs dirigeants et bénévoles seront ravis de vous présenter leurs activités, de vous faire partager leur passion et qui sait, peut-être, vous compter parmi leurs futurs adhérents.

Vecteurs essentiels du dynamisme et de l'animation du lien social d'une commune, les acteurs associatifs

bénéficient du soutien de la municipalité, que ce soit à travers l'octroi de subventions ou d'un accompagnement matériel et logistique tout au long de l'année.

Afin d'améliorer encore plus leur visibilité, une version numérique de l'annuaire des associations, actualisée en permanence, sera prochainement mise en ligne sur le site internet de la Ville.

À retenir

- 📍 **Forum des associations**
Halle des 3 sources (106, chemin du Valentin)
- 📅 **Dimanche 8 septembre**
- € **Entrée libre et gratuite**

Un nouveau professeur de Tai Chi Chuan pour l'association Bois de Bambou

Suite au départ à la retraite de sa fondatrice, Marie-Paule Junelles, l'association de Tai Chi Chuan accueille un nouveau professeur à compter de la rentrée.

Si vous souhaitez découvrir cette discipline relaxante, n'hésitez pas à contacter l'association au 06 89 65 18 87.

Le portrait Yves et Dominique Guilloud

“

En entretenant le souvenir des Résistants, il s'agit de montrer que tout le monde, chacun à son niveau, peut réaliser quelque chose pour son pays.

”

Yves et Dominique Guilloud devant la plaque commémorant les victimes bourcaines du nazisme qui orne la façade de l'Hôtel de Ville



Transmettre le flambeau de la mémoire aux plus jeunes

Yves et Dominique Guilloud ont créé le comité du Souvenir français de Bourg-lès-Valence en 2002. Cette association nationale, dont la vocation est d'honorer la mémoire des soldats et civils morts pour la France, compte parmi ses missions la transmission du devoir de mémoire aux futures générations. Une activité à laquelle Yves et Dominique se consacrent à plein temps auprès des élèves d'écoles primaires, de collège et de lycée de la commune. À l'occasion du 80^e anniversaire de la Libération de Bourg-lès-Valence le 31 août prochain, une exposition de leur création est à découvrir en salle des mariages de la mairie, jusqu'au samedi 7 septembre prochain.

Comment se traduisent vos actions auprès des élèves ?

Yves Guilloud : Nous avons commencé par mettre en place des expositions, d'abord avec des accessoires de la guerre de 14-18 appartenant à nos grands-parents. Voyant l'intérêt des enfants, nous avons décidé d'aller plus loin en montant des mannequins que nous avons appelés "Les acteurs de la mémoire". Nous avons ainsi créé deux expositions distinctes, qui ont été présentées plus de 130 fois au sein des établissements scolaires : "Les acteurs de la mémoire de la Première Guerre mondiale" et les "Les acteurs de la mémoire de la Seconde Guerre mondiale", axée sur les Résistants drômois, qui sera visible en mairie à l'occasion du 80^e anniversaire de la Libération de la ville.

Dominique Guilloud : Nous avons également mis en place des "Journées mémoire", qui sont l'occasion lors de cérémonies patriotiques comme le 11 novembre, d'amener les élèves au monument aux morts ainsi que sur les tombes des morts pour la France pour leur expliquer le sens de ces commémorations. En 2013, le Préfet nous avait sollicités pour trouver une idée porteuse de sens pour la jeune génération sur la guerre de 14-18. Nous avons alors pensé faire peindre aux élèves de CM1-CM2 des coquelicots et des bleuets, symboles de la Grande Guerre, sur des galets ramassés dans le lit de la Drôme. Le sens historique est ainsi double puisque cette rivière permet d'évoquer également la destruction par les Résistants du pont entre Livron et Loriol lors de la retraite des Allemands en 1944. Cela fait maintenant

plus de 10 ans que nous renouvelons ces “Galets de la mémoire”.

Toujours dans le cadre des “Journées mémoire”, nous emmenons également chaque année des élèves de primaires et des collégiens à Vassieux-en-Vercors, lieu de combats et de mémoire, mais aussi en région lyonnaise, où nous visitons la prison de Montluc ainsi que Saint-Genis-Laval, où ont été fusillés et brûlés 120 Résistants.

Que pourront voir les spectateurs de l'exposition que vous présentez en salle des mariages de la mairie à l'occasion du 80^e anniversaire de la Libération de Bourg-lès-Valence ?

Y. G. : Nous avons voulu incarner à travers ces mannequins quatre Résistants drômois, qui ont tous réellement existé et que nous avons eu la chance de connaître, soit personnellement ou soit via des membres de leur famille :

- Jean Loubet, rédacteur en chef à la Préfecture de Valence. Arrêté pour faits de Résistance, il est passé par la prison de Montluc avant d'être fusillé à Saint-Genis-Laval.
- Lucienne Michel, bourcaine, décédée en ce début d'année à l'âge de 101 ans. Ayant fait des études d'infirmière, elle avait été sollicitée pour aller soigner des blessés à bicyclette. Elle profitait de ses trajets pour délivrer des messages à la Résistance, certains émanant de Jean Loubet.
- Félix Chevalier, également bourcain et agent de liaison, fut prisonnier déporté après avoir été raflé.

- Georges Dujet, instituteur à Crest et Lieutenant dans la Résistance. C'était mon propre instituteur lorsque j'étais enfant pendant la guerre. C'est pourquoi je tiens particulièrement à sa présence dans cette exposition.

En quoi est-il important d'entretenir cette mémoire selon vous ?

D. G. : Ce qu'on essaie de transmettre, c'est qu'il y a eu des Résistants engagés très tôt, dès la première heure en 1940. Il s'agit de montrer que tout le monde, chacun à son niveau, peut réaliser quelque chose pour son pays, depuis M. Loubet qui, à la Préfecture, avait accès à tous les documents, pouvait falsifier des papiers, noyauter l'administration, constituer des réseaux... jusqu'à la petite Lulu, sans laquelle les messages n'auraient jamais pu arriver à leurs destinataires. Tous constituent des maillons, qui, mis les uns à la suite des autres, permettent d'accomplir des actes héroïques.

Y. G. : On retrouve là l'histoire du groupe Maissonny, ces Résistants qui ont joué un rôle majeur à Bourg-lès-Valence. Au départ, ils ont débuté par des actions symboliques : mettre une croix de Lorraine dans un cimetière le 11 novembre, inscrire des inscriptions “À bas Pétain”... Puis au fur et à mesure, leurs interventions se sont intensifiées. Ils ont eu accès à des armes qu'ils ont volées à la Cartoucherie, ils ont ravitaillé les Résistants du Vercors... Au final, c'est ce groupe Maissonny qui a participé à la Libération de la ville. Lorsque les alliés sont arrivés, l'essentiel était fait.



Les mannequins de l'exposition “Les acteurs de la mémoire de la Seconde Guerre mondiale - Les Résistants drômois”

Expression du groupe majoritaire "ENGAGÉE"

Merci au personnel municipal pour son investissement au service des élèves

À l'occasion de la rentrée scolaire, l'équipe municipale tient à saluer l'ensemble des agents municipaux impliqués tout au long de l'année pour accueillir les élèves de nos écoles maternelles et élémentaires dans les meilleures conditions possibles.

Un travail remarquable qui consiste à : gérer les inscriptions dans les différents groupes scolaires, assister les enseignants dans leurs missions pédagogiques, animer les temps de garde après l'école ou pendant les vacances, garantir la propreté quotidienne des bâtiments, leur entretien et leur rénovation, servir chaque jour des repas sains et équilibrés dans nos cantines ou encore assurer la sécurité aux abords des écoles... Toutes et tous sont dévoués aux côtés des enseignant(e)s et directeurs(trices), au service de l'épanouissement des enfants dans leur parcours scolaire, tout en demeurant toujours à l'écoute des parents d'élèves.

Pour leur précieux concours et pour l'engagement sans faille dont ils font preuve pour mener à bien cette mission de service public essentielle qu'est l'éducation, les élus de la majorité tiennent à adresser à chacune et à chacun des agents leurs remerciements les plus chaleureux.

Marlène Mourier - Eliane Guillon - Aurélien Esprit - Dominique Gentil - Geneviève Audibert - Grégoire Tafankejian - Audrey Renaud - Florian Reverdy - Danièle Payan - Thierry Belle - Tanguy Gerland - Vincent Fugier - Agnès Lapeyre - Stéphanie Marillat - Paolino Tola - Rachel Vaque - Manuel Jamakorzian - Chantal Billiet - Mamadou Diallo - Rosaline Aslanian-Habrard - Alexandre Baillet - Nancy Guiboud - Patrick Pagnoux - Martine Imbert

Expression du groupe d'Opposition "Ensemble pour Bourg-lès-Valence"

Bonne rentrée !

Nous souhaitons une excellente rentrée aux élèves, enseignants, agents et parents d'élèves. La commune, propriétaire des locaux, assure les travaux, l'organisation de la cantine, ainsi que les crédits d'équipements, de fonctionnement et d'entretien des écoles. Nous saluons la qualité du travail des agents qui en ont la charge. Pour notre Groupe, l'éducation et le monde associatif sont des priorités. Les associations et les bénévoles doivent être soutenus par la ville.

Wilfrid Pailhès - Christiane Ranc - Alexandre Pothain - Frédéric Tremblay - Maria Carlomagno - Denis Cluzel - Marie-Hélène Miramont - Georges Ishacian

Dorian Marcon et Guillaume Aubert distingués aux Championnats de France de judo

La municipalité tient à féliciter chaleureusement Dorian Marcon et Guillaume Aubert, qui ont décroché, sous les couleurs du Judo Club de Bourg-lès-Valence, les titres respectifs de Champion de France vétérans dans la catégorie plus de 100kgs et Vice-champion de France vétérans dans la catégorie moins de 100kgs. Une cérémonie sera organisée prochainement par la Ville en leur honneur. Félicitations !



©Judo Club de Bourg-lès-Valence

Changement de collecte des déchets par l'Agglo en zone rurale

À compter des prochaines semaines, le ramassage des ordures dans les quartiers situés en zone rurale ne sera plus effectué en porte-à-porte par Valence Romans Agglo. Les déchets ménagers et les déchets recyclables devront être déposés dans des containers semi-enterrés.

Une réunion publique d'informations aura lieu jeudi 5 septembre à 20h, en salle des mariages de la mairie.

Hommage à Cloë Mangold



Âgée de 31 ans et mère de deux jeunes enfants, Cloë Mangold nous a quittés le 21 juin dernier des suites d'un cancer métastatique extrêmement agressif. Depuis plusieurs mois, son combat exemplaire contre la maladie avait soulevé un formidable élan de générosité auprès de la population, afin de collecter des fonds pour lui permettre d'accéder à un traitement expérimental à l'étranger. À sa famille et à ses proches, l'ensemble de l'équipe municipale adresse ses plus sincères condoléances.

De nouveaux arrêts de bus

À compter du 2 septembre, l'offre de transports du réseau Citéa évolue. À Bourg-lès-Valence, la nouvelle ligne 10 desservira l'avenue de Lyon, permettant ainsi de relier le centre-ville et le plateau à la zone commerciale.

Plus d'informations : www.valenceromansmobilites.fr

Félicitation aux bénévoles engagés sur les JO de Paris 2024

La municipalité tient à saluer les bénévoles bourcains qui ont contribué cet été à l'organisation des Jeux olympiques et paralympiques de Paris 2024.

État civil

NAISSANCES

Sara Ndangani
Abdellah Driouch
Malo Foriel
Alice Aymard
Camille Reverchon Lachemi

Serena Chareyre
Soan Fourel
Giuseppe Trinquet
Aylé Gimenez
Léa Rates

Vahé Kedigian
Ysée Joly
Donovann Gagne Santy
Kamil Rahibi
Lyam Broussal

Giulia Vinard
Jah-Ewan Robiere Zora
Elio El Hamdi
Alicia Dahmen
Bahia Dalhoumi

Albane Annaloro
Auguste Benoit

DÉCÈS

Lucie Montpert
Dominique Bergerieux
Marguerite Villesèche
Nedjouda Kadri
Jean-Luc Valla
Walter Faure
Loïc Marin
Claude Perdrille

Yvette Petit
Jacqueline Courriaud
Gérard Barnola
Ninon Juillard-Rome
Jean Brun
Lucien Veyret
Yvette Grève
Vincent Belhadj

Michelle Sétaud
Simone Bellier
René Rey
Bernard Eynard
André Vialle
Philippe Vivier
Roger Berthet
Aaron Fernandez

Bernard Lenoir
Rafael Gomez Gonzalez
Roger Court
Delphine Sanchez
Paul Martin
Monique Pic
René Lefrançois
Cloë Mangold

Antoine Lopez
Louis Bonjean
Michel Clément
Gilbert Tremblet
Backir Ben Brahim
Jocelyne Rossetti
Huguette Buisson
Geneviève Marcuzzi

MARIAGES

Jean-Christophe Nervo /
Géraldine Toussaint
Dominique Gaudry / Ariane Thézé
Grégory Nodin / Sophie Battut
Kevin Poncet / Sophie Larré

Bruno Mounier / Vanessa Daden
Ezzeddine Rekik / Mariem Elloumi
Louis Belle / Camille Surel
Mathieu Achard / Margot Foffa
Brando de Castro / Marie-Jeanne

Kirazian
Florent Gallice / Laure Thomas
Pierre Pecheur / Cindy Defooz
Denis Didier / Coralie Agjer
Sébastien Betton / Véronique

Bourrette
Franck Cizeron / Julie Jurietti

Erratum : dans la rubrique d'état-civil de notre édition de juin, le mariage de Joris Trapier et Emilie Plançon était annoncé de manière erronée. Nous présentons toutes nos excuses aux mariés pour cette erreur.

PARRAINAGES

Hanaë Ducourthial Esson

Eulalie Bordas

Gimmy Pestre

FORUM DES ASSOCIATIONS



DIMANCHE 8 SEPTEMBRE

10H - 18H



HALLE DES 3 SOURCES



VILLE DE BOURG-LÈS-VALENCE